

miércoles 20 de noviembre de 2019

Comienzan las obras de la carretera de La Redondela y finalizan las del nuevo puente sobre el arroyo Montemayor en Moguer

Ambas actuaciones están incluidas en las inversiones financieramente sostenibles y se financian merced al remanente líquido de tesorería



[Descargar imagen](#)

El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, ha visitado el inicio de las obras de la carretera provincial HU-3400, que atraviesa el casco urbano de La Redondela y comunica autopista A49 y nacional 431 con las playas, así como la finalización del nuevo puente sobre el arroyo de Montemayor en Moguer. Ambas actuaciones están incluidas en las inversiones financieramente sostenibles y se financian merced al remanente líquido de tesorería – indicador que define la situación financiera de la entidad- y que está posibilitando importantes

inversiones en la provincia de Huelva.

Con un presupuesto de 528.173 euros se está actuando en la HU-3400, que atraviesa el casco urbano de La Redondela y comunica autopista A49 y nacional 431 con las playas. Son 5,5 kilómetros de actuación de reparación del firme de esta carretera que presenta un estado de deterioro, debido en parte a que se trata de una de las de mayor intensidad de tráfico de la red provincial. Se prevé que las obras estén finalizadas antes de que acabe el año.

La actuación contempla también mejoras de seguridad vial a su paso por la travesía de La Redondela, que presenta una elevada peligrosidad para los peatones debido al exceso de velocidad de algunos vehículos a su paso, con lo que se van a implantar reductores de velocidad entre otras medidas. Igualmente incluye señalización horizontal, balizamiento y defensas.

Para el presidente de la Diputación de Huelva, “es incongruente que la segunda carretera de la provincia con mayor intensidad de tráfico sea de titularidad de la Diputación, lo que agrava aún más la situación de las carreteras provinciales”. Caraballo ha recordado que, en estos dos últimos años, el organismo provincial ha actuado en una docena de actuaciones, de las cuales ya han terminado casi todas ellas, quedando tan solo por finalizar la carretera de La Redondela, la carretera que va desde la N-333 a Valdelarco y la estructura sobre el río Múrtigas en la HU-9103, en Encinasola.

En la visita también han estado presentes el diputado provincial y alcalde de La Redondela, Salvador Gómez; el alcalde de Isla Cristina, Jenaro Orta, y la diputada territorial de la Costa, Bella Canales, quienes han mostrado su satisfacción por la ejecución de esta obra que “pone de relieve la apuesta de la Diputación por el territorio y por los municipios de la provincia”.

Por otra parte, Caraballo acompañado por el alcalde de Moguer, Gustavo Cuéllar, visitó el nuevo puente sobre el arroyo Montemayor en la carretera HU-3110. Esta nueva infraestructura aporta más seguridad y comodidad en el tráfico de vehículos y personas, y dispone de un amplio paso de agua que evitará inundaciones.

Las obras, que ha contado con una inversión de 219.923 euros, ha consistido en la renovación total del puente sustituyéndose los dos ojos con los que contaba por un nuevo marco completo de hormigón que amplía enormemente la capacidad de paso de agua, evitándose así cualquier riesgo de inundación. También ha incluido una elevación del puente y la renovación total de la calzada, creándose además un itinerario peatonal que conecta de forma segura la rotonda de Hornos con las calles Nogal y Cruz de Arpa permitiendo un acceso más cómodo a los establecimientos comerciales y empresas ubicadas en estas calles.

Caraballo, quien ha destacado que se trata de una actuación demandada desde hace tiempo por el equipo de gobierno del ayuntamiento de Moguer, ha vuelto a pedir al Gobierno Central que “flexibilice el techo de gasto y que esos 20 millones de euros que venimos dando de superávit año tras año en la Diputación, podamos utilizarlos en la provincia”.

Por su parte, Gustavo Cuéllar se ha mostrado muy satisfecho por el resultado de las obras que “mejoran considerablemente el acceso al polígono Los Arroyos, aportando más seguridad y comodidad en el tráfico de vehículos y personas”.

Pese a las lógicas molestias ocasionadas por este obligado corte de tráfico, el resultado final del proyecto, que mejora no sólo la comodidad y seguridad en el tránsito de vehículos y personas, sino que garantiza un amplio paso de agua para el arroyo que evitará futuras inundaciones, ha sido valorado positivamente tanto por los representantes de la Diputación, entre los que se encontraban el diputado provincial y concejal de Moguer José Manuel Alfaro y el diputado y alcalde de Bonares, Juan Antonio García; como por los miembros del equipo de gobierno municipal, que agradecieron a la institución provincial la ejecución de esta importante actuación de mejora.

La renovación del puente sobre el arroyo Montemayor culmina de alguna manera la actuación ejecutada en años anteriores por la Diputación sobre el firme de la carretera de las Peñuelas que supuso una inversión de 1 millón de euros, de manera que esta gran arteria que conecta la población con las grandes zonas agrícolas del municipio presenta ahora un inmejorable aspecto